

Kammerflimmern

von Sandra Kellein

Produktion: SWR 2004, Minuten

So wenig sich reale Krankenhäuser besonderer Beliebtheit erfreuen, so sehr boomen im Fernsehen die Krankenhausserien. Wer Sitzfleisch beweist, dem ist bald kein menschliches Leid mehr fremd. Verbandswechsel und Notoperation, Scheinschwangerschaft und Hirntumor und natürlich: Kammerflimmern! Hier wird ein Zugang gelegt, da eine Nierenschale verlangt und dort eine Zangengeburt vorbereitet. Wenn soviel Dramatik nur nicht ins eigene Wohnzimmer schwappt. Ärztesoaps, in Serie genossen, sind nur etwas für starke Gemüter.